

Península de Corea busca modernizar y conectar ferrocarriles



Pyongyang, ago 9 (RHC) Delegaciones de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) y Corea del Sur se reúnen este jueves para dialogar sobre asuntos relacionados con la modernización y conexión de las líneas de ferrocarriles a lo largo de la frontera común.

Uno de los puntos en la agenda de la cita trata de la implementación de procedimientos técnicos para conectar las vías férreas que se extienden por los más de 200 kilómetros de frontera común de este a oeste, con líneas de ferrocarriles que se internan en los territorios norte y sur de Corea.

El diálogo, llamado oficialmente de cooperación, responde a la Declaración Conjunta firmada el 27 de abril último en Panmunjom por los presidentes de la RPDC, Kim Jong-un y de surcorea, Moon Jae-in.

Las delegaciones de ambas naciones se encuentran en el denominado centro de Migración y Cuarentena de Corea del Sur, ubicado en la llamada Zona Desmilitarizada de Corea (ZDM).

La cita da continuidad a una reunión similar entre Seúl y Pyongyang, que tuvo por sede la ciudad fronteriza de Kaeson, en la RPDC, el pasado 24 de julio.

Un grupo de trabajo de Corea del Sur permanecen desde la víspera en territorio norcoreano para una inspección de sanidad forestal conjunta con la RPDC en áreas boscosas del monte Kumgang.

Desde enero anterior delegaciones de ambos países analizaron en intercambios sistemáticos tópicos sensibles de interés mutuo con anuencias positivas.

El acercamiento entre la RPDC y Corea del Sur posee amplio respaldo local, regional y en la comunidad internacional, porque eleva expectativas acerca de la concreción de una paz total en la región que ponga fin al armisticio de la guerra 1950 - 1953 y para la posterior reunificación de la Península de Corea.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/168588-peninsula-de-corea-busca-modernizar-y-conectar-ferrocarriles>



Radio Habana Cuba